



jueves 4 de noviembre de 2021

EL EQUIPO DE GOBIERNO PROPONDRÁ AL PLENO ADHERIDIRSE AL CONSORCIO DE BOMBEROS



El Ayuntamiento de El Viso del Alcor, a través de la Delegación de Seguridad, informa que el Equipo de Gobierno va a proponer en el próximo pleno adherirse al Consorcio Provincial de Bomberos. El titular de Seguridad, José Antonio Sánchez, afirma que desde el Ayuntamiento se mira hacia el futuro para que "cuando superemos los 20.000 habitantes y tengamos que asumir nuevas competencias en materia de seguridad tengamos fuerza y presencia en el Consorcio".

Sánchez explica que la voluntad de incluirse este proyecto pasa por ofrecer a los visueños y a las visueñas un tiempo de respuesta rápido en el caso de tener que solventar cualquier emergencia. "Estamos capacitados para aportar ideas y dar forma al proyecto porque lo conocemos a fondo, por lo que creemos que la adhesión al Consorcio traerá aspectos muy positivos para el municipio", finaliza el Delegado.